

Referenzprojekt „Mitarbeiterbefragung“

- Ziel
 - Befragung sämtlicher der ca. 1.000 Beschäftigten der sieben Konzerngesellschaften der Stadtwerke Saarbrücken mittels einer an die Gesellschaften angepassten Befragungsmethode (online bzw. hybride Befragung)
 - Identifizierung von positiven und negativen Stimmungstreibern in den jeweiligen Gesellschaften
- Aufgabe
 - Erarbeitung des eingesetzten Fragebogens und Beratung hinsichtlich der gewählten Befragungsform je Gesellschaft
 - Persönliche Projektvorstellung vor den Beschäftigten in zwei Konzerngesellschaften
 - Gestaltung und Bereitstellung von Informationsmaterialien wie Flyer und Poster zur allgemeinen Befragungsbewerbung
 - Vollständig anonyme Durchführung der Befragung im hauseigenen Befragungstool der Consulimus AG sowie anhand schriftlicher Fragebögen
- Ergebnis
 - Bereitstellung von sieben grafisch aufbereiteten Ergebnisberichten auf Gesellschaftsebene inklusive individueller gesellschaftsbezogener Handlungsempfehlungen
 - Persönliche Präsentation der Ergebnisse vor den Beschäftigten von fünf Konzerngesellschaften



„Anonymität und Transparenz gegenüber den Mitarbeitenden waren für uns neben dem Informationsgewinn zwei wesentliche Ziele, welche wir in diesem Projekt immer verfolgen wollten. Die Consulimus AG konnte uns hierzu hervorragend beraten und anhand der persönlichen Vorstellungen bei der Belegschaft unterstützen.“

Sandra Hartmann

Leiterin Personalentwicklung und
Ausbildung
Stadtwerke Saarbrücken GmbH

